

CYPE viaja a Bruselas para presentar ante la Comisión Europea los avances del proyecto internacional ACCEPT para usar smart glasses en la construcción

30/06/2016

La compañía española de software para arquitectura, ingeniería y construcción **CYPE** viajó el 29 de junio a Bruselas (Bélgica) para participar en un encuentro de trabajo internacional en el que los miembros del proyecto de investigación ACCEPT 2020 presentaron ante la Comisión Europea el estado en el que se encuentra el proyecto y los avances protagonizados durante los últimos meses.

El proyecto ACCEPT es una iniciativa europea que cuenta con un presupuesto de 4,5 millones de euros de la Comisión Europea y que quiere introducir el uso de gafas inteligentes (smart glasses) en la construcción.

Para ello, los miembros del proyecto acudieron a una obra de la constructora Jacques Delens, mostrando in situ algunas de las utilidades desarrolladas tanto para las smart glasses como para aplicaciones móviles desarrolladas para leer la información de sensores que se colocarán en distintos puntos del proyecto.
